

Newes

aus dem Schulhaus

05.01.2022

Wie nun schon seit einigen Jahren bei der "Weihnachtsaktion Wünschewagen" mit von der Partie, gab es auch bei der diesjährigen Werbung in der Regionalen Schule "Fritz Reuter" Spenderinnen und Spender mit Herz. Die tolle Summe von 323,15 Euro konnte auf das Konto des ASB-Landesverbandes MV e.V.überwiesen werden. Vielen Dank an die Wunscherfüller aus den Klassen 5b, 7a, 7b und 10. Danke an alle Eltern, Kolleginnen und Kollegen, die diese menschliche Aktion unterstützten.

Am 08.12.2021 traf sich die Schulkonferenz der Regionalen Schule "Fritz Reuter" zu ihrer 2.Sitzung im laufenden Schuljahr. Die Schulkonferenz ist das oberste Mitwirkungs- bzw. Beschlussgremium an der Schule, in dem Lehrer, Eltern und Schüler vertreten sind.

Inhaltspunkte im ersten Teil waren die Beschlüsse der Konferenz vom 7.09.2021. So gab es Informationen durch die Schulleiterin Frau Hollstein u.a. über den Stand itslearning, über die Genehmigung der Schulfahrten der Klassen 4b, 6ab durch das Schulamt, die angepasste Schul- und Hausordnung (Handyverbot im Gebäude), die Bereitstellung eines Schulcontainers voraussichtlich im Februar 2022. Frau Knaack als Vertreterin des Schulverbandes informierte die Anwesenden, dass der Antrag auf Bereitstellung von Luftfiltern gestellt und genehmigt wurde. Die Art der Anlagen muss noch geprüft werden.

Im zweiten Teil wurde das Medienbildungskonzept diskutiert und von der Schulkonferenz einstimmig angenommen.

Teil 3 der Sitzung befasste sich mit dem Ablauf des 20./21.12.2021. Abfragen in den Klassen sollten erfolgen, um zu erfassen, wie viele Kinder erscheinen. Garantiert war in jedem Falle im Vorfeld die Betreuung der Schülerinnen und Schüler. Für den Distanzunterricht galt es, die Aufgaben moderat zu erteilen.

Die Problematik Ganztagsschule war ein weiterer Gesprächspunkt. Da nicht genügend Personal zur Verfügung steht, sind 3 Stellen unbesetzt. An dieser Stelle möchte ich darauf hinweisen, dass Interessierte aus der Bevölkerung, die an der Arbeit mit Kindern 1-2 Stunden an einem Tag in der Woche Freude haben, sich sehr gern in der Schulleitung melden können. Vielleicht haben Sie ein Hobby, das Sie unseren Kindern gern nahe bringen möchten. Ob Sport, zum Beispiel Tischtennis,.. Zeichnen, Nähen, Töpfern, Plattdeutsch oder oder oder. Rufen Sie an unter 038851 81130, Sie werden weitergeleitet und stellen Ihre Idee vor. Eine finanzielle Entschädigung wird gezahlt.

Auch das Thema Schulessen stand wieder auf dem Plan. Vielleicht wäre ein Probeessen durch die Eltern eine Idee...

Jacken im Unterricht? Ein leidiges Problem zwischen Schülern und Lehrern. So einige Schüler der höheren Klassen weigern sich hartnäckig, sich ihrer Jacken zu entledigen. So sitzen dann einige mit dicker Jacke im Raum und werden nach der Stunde auf dem Pausenhof im gleichen Outfit gesichtet. "Es ist so kalt" im Raum, so eines der wenigen Erklärungsargumente. Da wir alle 20 Minuten lüften sollen, sind in diesen ca. 3 Minuten Jacken völlig akzeptabel. Die meisten Schüler

ziehen aber auch im Lüftungsmodus keine Jacken über. Ausnahme die Streiter. Aber diese haben ja schon von Beginn an vorgesorgt.

"Zieht die Jacken aus, nehmt die Mützen vom Kopf - wir befinden uns in einem wettersicheren Raum."

Ein täglicher Kampfkrampf oder Resignation!

Was denken Sie?? Gerne leiten wir Ihre Meinung an unsere jungen Menschen weiter.

H.Kullak